【ベトナム】

9-10 月の市場動向トピックス

- ▶ 2020 年 9 月の訪日ベトナム人数は、前年同月比 93.0%減の 2,700 人であった。
- 2020年10月の訪日ベトナム人数は、前年同月比86.7%減の6,200人であった。
- 新型コロナウイルス感染症の拡大により、日本政府による上陸拒否、検疫強化、査証の効力停止等の対象となっている。(11 月 1 日に上陸拒否が解除されたものの、14 日間の隔離、査証の効力停止等の対象となっている。)国際的な人の往来再開に向けた段階的措置として、7 月 29 日から在外公館において「レジデンストラック」の受付を開始した。(11 月 1 日からは「ビジネストラック」の受付を開始。)ベトナム入国者に対しては、独立した区域での検査、強制医療申告及び隔離が義務付けられているほか、日本への直行便は引き続き大幅な運休・減便となっている。

9-10 月の主なプロモーション活動

◆ JNTO ベトナム語公式 Facebook では、定期的に日本に関する情報を発信している。世界的な新型コロナウイルス感染症流行の影響が続いた 9 月から 10 月にかけては、直接訪日旅行を促すようなコンテンツの配信はできなかったものの、感染症が終息した際に訪日につながるよう情報発信を行った。



Date: 13-September Content: 帽子をまとった富士山



Date: 5-September Content: 色とりどりの和菓子



Date: 5-October

Content: 雷山千如寺大悲王院の紅葉

★ ベトナム人向け日本情報サイト KOKORO と連携し、在留ベトナム人による日本の観光地を紹介するブログ記事(軽井沢特集)を作成、KOKORO ウェブサイトに掲載した。当該ブログについては、JNTO ベトナム語公式 Facebook においても、9月12日に投稿を行った。